## Tendencias occidentales causó caída de ex Sha

(Por The Associated Press). Julio 25. El sueño de Mohammed Reza Pahlavi —Sha de Irán, rey de reyes, centro del universo, regente de Dios y luz de los arios— era con-vertir a su país en una próspera nación a través de sus reservas petrole-

Pero fue justamente este sueño y sus tendencias pro occidentales lo que precipitaron su caída, an-te la oposición interna y externa, que lo acusaba de recurrir a la represión y la tortura para lograr sus ob-

El 16 de enero de 1979, luego de meses de agitación en Irán, el Sha y la emperatriz Fará Diba patieron al exilio, en tanto un dirigente revolucionario musulmán, el Ayatollah Ruhollah Khomeini, ponía fin a la dinastía iniciada en 1925 por el padre del

Pasa a la página 26



BESA PIES DEL EX SHA. Sin procedencia, julio 27 (AP). Un soldado se postra y besa los pies del sha Mohammed Reza Pahlevi en el aeropuerto "Mehrabad" de Teherán, en momentos en que el monarca y su esposa se disponían a abandonar Irán, en enero de 1979. La emperatriz Farah aparece atrás del sha. El depuesto monarca, en exilio desde entonces murió en las primeras horas de hoy cerca de El Cairo, a los 60 años de edad.

### Breves Internacionales

#### Refugiados salvadoreños a Costa Rica

San José, 27 julio (AP). Doscientos cinco campesinos salvadoreños que estuvieron alojados en la Embajada de Costa Rica en San Salvador, llegaron hoy al país en calidad de refugiados, dijeron fuentes oficiales.

El avión que los transportó aterrizó en el aeropuerto de Llano Grande de Liberia, a 237 kilómetros de esta capital.

Posteriormente se les trasladará a la Hacienda El Posteriormente se les trasiadara a la facteria En Murciélago, que fue propiedad del ex presidente nica-ragüense Anastasio Somoza, cerca de la Bahía de Santa Elena, y que le fuera expropiada por el gobierno en 1978. Se dijo que allí las familias quedarán bien instaladas

y podrán trabajar dentro de la misma hacienda. Varias brigadas de la Cruz Roja esperaron en el aeropuerto de Llano Grande la llegada de los salvadoreños para prestar atención a los niños, algunos de los cuales vienen enfermos de sarampión y varicela.

Se informó que de los 213 refugiados solamente 8 se

negaron a trasladarse a Costa Rica.

#### Acusan de ebriedad sobrino de Carter

Houston, Texas, 27 julio (AP). Un sobrino del presidente Jimmy Carter ha sido acusado de conducir en estado de ebriedad y de posesión de marihuana, dijo la po-

Rober Michael Stapleton, de 21 años, fue arrestado anoche luego de hacer caso omiso a una señal de tránsi-to mientras conducía un automóvil alquilado. El joven es hijo de la hermana del presidente, Ruth Carter Stapleton

Los agentes que arrestaron a Stapleton dijeron que se veia en estado de ebriedad. Informaron haber hallado

Pasa a la página 30



FALLECE EX SHA DE IRAN. El Cairo, julio 27 (AP). El depuesto sha de Irán, Mohammed Reza Pahlevi (izquierda), falleció noy por la mañana en el hospital militar de "Maadi", informó una fuente oficial en la residencia egipcia. El ex monarca tenía 60 años. En esta foto de archivo aparece con el presidente egipcio Anwar El-Sadat (derecha), cuando el ex sha llegó a El Cairo el 24 de marzo, en la última etapa de su exilio que se inició en el tumulto de la revolución iraní en enero de 1979.

# Tras 18 meses de exilio muere ex Sha en Egipto

El Cairo, julio 27 (Latin-Reuter). El ex sha de Irán falleció hoy en el hospital de esta capital donde estaba internado, a la edad de 60 años, luego de una larga ba-talla contra el cáncer, informó radio El Cairo. Un funcionario de rango de la presidencia de Egipto

confirmó a esta agencia los anuncios previos de radio El Cairo y expresó que se daría más tarde una declaración

Su muerte, 18 meses después que dejó su país para vi-vir en el exilio cuando una revolución islámica lo derrocó, no llevará sin embargo, a una rápida liberación de los 52 rehenes estadounidenses cautivos a Irán en manos de los estudiantes militantes

Un vocero presidencial en Teherán dijo a esta agencia



MUERE. Nueva York, julio 27 (AP). El depuesto sha de Irán, Mohammed Reza Pahlevi, murió hoy en el hospital militar "Maadi" de El Cairo. El ex monarca falleció a los 60 años, después de abandonar a Irán en enero de 1979. Luego de su tratamiento médico en Estados Unidos, que motivó el ataque a la embajada norteamericana en Teherán y la toma de unos 63 rehenes.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

que la muerte del ex sha no inferirá en el destino de los rehenes, retenidos desde noviembre por estudiantes que demandaron que los Estados Unidos devuelvan el sha a Irán para enfrentar su enjuiciamiento.

Los revolucionarios que derrocaron al sistema reinante y a su líder, lo acusaron de asesinar a miles de personas y saquear el país.

No se conocen por el momento mayores detalles sobre las horas finales de Mohammed Reza Pahlevi en el hospital Maadi, ubicado en una zona suburbana de clase trabajadora, en donde un equipo internacional de médicos hizo extremos esfuerzos para salvar su vida.

Su esposa, la ex emperatriz Farah, estuvo a la cabe-cera e su cama constantemente desde que llegó a El

Pasa a la página 57

## Buscan otro candidato distinto Pdte. Carter

Washington, julio 27 (Latin-Reuter). Cincuenta demócratas "rebeldes" de la Cámara de Representantes discutieron la búsqueda de un nuevo candidato presidencial, en medio de la controversia sobre las relaciones de Billy, el hermano del presidente estadounidense Jimmy Carter, con Libia, dijeron hoy fuentes del Congreso.

Los congresistas, que han efectuado por lo menos dos reuniones, hablaron de una posible conven-ción partidaria "abierta"

Pasa a la página 30

## Muerte de ex Sha no conmueve a iranies

Teherán, julio 27 (Latin-Reuter). El pueblo irani fue informado hoy oficialmente del deceso del ex sha con las siguientes pa-labras: "el chupasangre del siglo ha muerto"

La radio estatal in-terrumpió con la noticia su programa habitual, unos 90 minutos después de que las agencias noticiosas dieran las primeras informaciones desde El Cairo, donde el ex monarca estaba siendo tratado de cáncer.

Después de leer brevemente las informaciones telegráficas, la radio volvió a su programación

La agencia noticiosa ofi-Pasa a la página 26